

待望の西鷹巣大橋が完成

バイパス 開通式

主要地方道鷹巣川井堂川線 都市計画道路太田川口線



九嶋喜三郎さん一家(岩脇)と中嶋鶴蔵さん一家(小ヶ田)の各3世代夫婦らを先頭に、西鷹巣大橋の渡り初めをして開通を祝いました。



中野副知事や津谷市長、地元関係者、工事関係者などによりテープカットとくす玉開披が同時に行われました。



ふるさと子供太鼓、ふるさと太鼓、ふるさと踊り、縺子上町大太鼓、も渡り初めに参加し、開通イベントを盛り上げました。



主要地方道鷹巣川井堂川線、都市計画道路太田川口線の開通式が、秋田県と北秋田市の主催により9月26日、西鷹巣大橋で行われ、地元住民と関係者らによるテープカットと渡り初めで開通を祝いました。今回、開通した同線は大館能代空港や北秋田市民病院へのアクセス道路として、また十和田・八幡平・白神山地を結ぶ広域観光および県北部エコタウンを支援する道づくりとして県と市で整備しました。

北秋田市と国立大学法人秋田大学との連携協定締結式



北秋田市と国立大学法人秋田大学との連携協定を締結し、津谷市長と吉村学長が握手(市交流センター)

大学の持つ専門知識やノウハウを今後のまちづくりに 北秋田市と国立大学法人秋田大学との 連携協定締結式

国立大学法人秋田大学との連携に関する協定の締結式が10月6日、北秋田市交流センターで行われ、秋田大学の吉村昇学長と津谷市長がそれぞれ協定書に署名し、連携協定を締結しました。大学の持つ専門知識やノウハウを今後のまちづくりに、また地域資源を実践教育の場として人材育成や地域貢献に生かすため、相互交流を深めていくことを目的に締結したもので、市が大学と協定を結ぶのは同大学が初めてです。

源を実践教育の場として人材育成や地域貢献に生かすため、相互交流を深めていくことを目的に締結したもので、市が大学と協定を結ぶのは同大学が初めてです。

締結式概要

出席者
北秋田市：津谷永光市長、佐藤唯直副市長、工藤信夫総務部長
秋田大学：吉村昇学長、對馬達雄理事・副学長、井上浩理事・副学長
協定内容
豊富な地域資源を活用した産業振興に関すること

地域を支える人材育成に関する
地域住民の健康増進に関する
こと
締結期間 3年間
具体的な連携活動として、
地下素材としてこの地に豊富な珪藻土を活用した産業振興に関する連携、公開講座の開催、高大連携等を通じた人材育成に関する健康、高齢者福祉に関する連携などを予定しています。

津谷市長のコメント

吉村学長からのご提案で包括的な連携協定を締結することができました。吉村学長から、北秋田市を元気づける為に大学としても手伝いたいとの身に余る言葉をいただき、市を挙げてありがたくお受けすることとしました。
私は、4月の市長就任にあたって、所信表明で5つの基本政策について申し述べましたが、今回、その中の3点について包括的な協定を結ぶこととなり、高等教育機関として秋田大学が持っている知的・人的・物的資源を大いに活用させていただきな

吉村学長のコメント

大学の使命として教育、研究はもろろんのことでありますが、社会貢献活動が第三の役割として盛んに言われています。
本学では、地域と共に発展し、地域と共に歩む「地域との共生」を目指すことを基本的目標のひとつとして、これまで公開講座の開催や講演会等への講師派遣などの活動を行ってきました。
平成22年度からの第2期中期目標期間においても、地域と共に発展し、地域と共に歩むことを存立の理念として掲げ、これまで以上の社会貢献活動を予定しています。北秋田市との連携協定締結を機に、今後とも地域づくりの良きパートナーとして、文化、観光面についても協力していきたいと考えております。